
Frau Werschinin erläutert die im frühzeitigen Beteiligungsverfahren eingegangenen Stellungnahmen, 

sowie die Notwendigkeit und Ziele der Flächennutzungsplanänderung.   

 

Es ergeht einstimmig folgender Beschlussvorschlag: 

 


